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ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr Gabriela Moser, Mag Werner Kogler, Dr Peter Pilz Freundinnen 
und Freunde 

an den Bundesminister für Landesverteidigung 

betreffend Ankauf neuer Abfangjäger 

Der Ankauf neuer Abfangjäger zieht aller Wahrscheinlichkeit eine Umorganisation 
des Flugbetriebes nach sich. Nachdem die neuen Maschinen lärmärmer konzipiert 
sind, könnte nach Berichten in den Medien Linz-Hörsching vermehrt in den 
Flugbetrieb einbezogen werden. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 

ANFRAGE: 

1.      Um wieviel lärmärmer ist die neue Generation der Abfangjäger gegenüber den 
Draken? 

2.     Wie sind die Stationierungs- und Einsatzpläne der neuen Abfangjäger 
gestaltet? 

3. Gibt es Pläne, den Flugbetrieb verstärkt nach Linz-Hörsching zu verlagern? 

4. Wenn ja, in welchem Ausmaß? 

5. An wieviele Start- und Landebewegungen ist in Linz-Hörsching gedacht? 

6. Welche zusätzlichen Infrastrukturmaßnahmen werden nötig? 
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